

つら~い花粉症 これで解決 ▼▼

花粉症の人にとってはつらい季節となってきた。花粉症の人は年々増加し、その数は現在、約200万人ともいわれている。花粉症の苦しみを少しでも和らげようと、ユニークな対策商品が登場している。

花粉症にはわさびが効く。こう訴えているのが、粉わさびや練りわさびの老舗メーカー金印(名古屋市中川区)だ。

これまで名古屋大学や静岡大学、お茶の水女子大学など複数の大学との共同研究で、花粉症の症状を和らげる効果があることをつきとめた。

平成20年1月から本わさびの香り成分を配合した「ワサビチオヘキシル」(写真⑤)シリーズとして商品化している。

スプレー や 健康食品 … 続々

「乳酸菌を花粉症対策に、という商品もお目見えした。乳酸菌を使つた健康食品などの製造、販売を手掛けるピアンドエス・コーポレーション(東京都千代田区)は、乳酸菌と豆乳で作ったサプリメント「ラクテイス」(8925円)〔同下〕を販売している。

免疫細胞の「 T_h1 」と「 T_h2 」。この2種類の免疫細胞のバランスが崩れると、花粉症をはじめとするアレルギーを引き起こすとされている。

症状を和らげるには免疫バランスを改善する必要がある。ラクテイスの主成分の乳酸菌生成工キスには免疫バランスを整える効果があるという。

わさび や 乳酸菌 !?

同社では売り上げは未公表だが「利用者から花粉症の症状が和らいだとの声や製品化の要望もいただいている」と反響は日々のようだ。

最も人気があるのはマスク用スプレーで、症状がひどい時に、マスクにスプレーすると効果があるといふ。

部屋用スプレー(1800円)やマスク用スプレー(200円)、リップクリーム(1200円)、のどあめなど計6種類を販売している。

